

06/04 La Vienne dans le Top ten des Départements sur Facebook

vendredi 6 avril 2012, par [lpe](#)

Avec 5305 fans, la Vienne est classée 6 ème dans le Top Ten des Départements sur Facebook.

C'est ce que révèle une étude réalisée sur le thème des « collectivités territoriales et les réseaux sociaux » par l'Institut Edgar Quinet, institut de formation et d'information des élus.

Le classement du top 10 des Départements est le suivant :

- 1er : Département du Var (26 602 fans)
- 2 ème : Département de la Loire Atlantique (7843 fans)
- 3 ème : Département de la Seine Maritime (6807 fans)
- 4 ème : Département des Landes (5 334 fans)
- 5 ème : Département des Ardennes (5330 fans)
- 6 ème : Département de la Vienne (5305 fans)
- 7 ème : Département du Loir et Cher (5 198 fans)
- 8 ème : Département du Bas Rhin (5148 fans)
- 9 ème : Département de la Guadeloupe (5 006 fans)
- 10 ème : Département de la Haute-Vienne (4320 fans)

(NDLR : Pour info, au 6 avril 2012, le Département de Charente-Maritime est à 5203 fans, la Vienne à 5334 fans et le Conseil général des Deux-Sèvres a 1621 fans. Quant à la Charente, nous n'avons pas trouvé de page Facebook.)

Le site internet du Conseil Général de la Vienne, dans sa version repensée en 2010, avait reçu le troisième prix des Trophées de la Communication d'Europe Qualité en décembre 2010, dans la catégorie « meilleur site internet des organismes départementaux ».

Cette étude évoque aussi un classement par régions : Poitou-Charentes est dans le top 10, elle se classe 4e avec 5485 fans.

Plus d'infos sur l'étude réalisée par l'institut Edgar Quinet : [cliquez ici](#)